

● 健康が1番！ 各地区で敬老会



9月14日 に宝荘で開かれた  
柏原地区第二区自治会敬老会

9月15日の敬老の日を中心に、市内各地区で敬老会が開かれ長寿を祝いました。今年度対象となる75歳以上の高齢者の皆さんは約1万1千700名で、各会場ではカラオケや民謡など、趣向を凝らしたいろいろな催しが行われ、元気に楽しいひとときを過ごしました。

human Town Photo studio  
ひとまち写真館

あなたが写っていませんか？広報さやまに掲載した写真は、広報課で撮影したものでしたら無料で差し上げます。広報課までご連絡ください。

● 赤坂の森に熱い声援が飛び交いました



対福岡J・アンクラス戦  
試合結果3 - 4

9月7日、赤坂の森公園で女子サッカー・なでしこリーグの試合が行われ、A Sエルフェン狭山が出場しました。惜しくも敗れましたが、随所に素晴らしいプレーが披露されました。

● 秋の虫たちによる大合唱

こども動物園の「秋の鳴く虫展」



きれいな音色を奏でる昆虫たちに  
興味津々の子ども達

9月13日 から28日 まで、こども動物園で「秋の鳴く虫展」が開催されました。期間中は多くの皆さんが訪れ、スズムシやクツワムシなど、秋の虫たちによる涼しげな鳴き声を楽しみました。



さつまいもの苗を植えました。  
今から収穫が楽しみです

私たちの堀向自治会は、堀兼神社を中心とした農村にあります。最近では若い世代も増え、その交流の場として、4月からみんなでおいしい野菜をつくらう「を合言葉に自治会農園を開園しました。みんなで和気あいあいと種まきから収穫を楽しんでいます。天候と虫に苦労しながら、里芋、さつまいも、ほうれん草、ナスなどを作りました。自分で育てた取れたての野菜は絶品です。11月には、「自治会親睦大いも煮会」を開催する予定です。

むかい自治会

ほりむかい  
堀向自治会

狭山の史跡

公式モバイルサイトで市内の史跡を巡るコースを多数紹介しています。ぜひご覧ください。

みこし  
広瀬神社の神輿

所在地 広瀬2丁目23番1号



この神輿は、毎年10月中旬ころに行われる秋季大祭で地区内を巡行します。

です。宝形造りのその姿は、全体が黒漆で塗られ、四方の鳥居や内部は朱塗りとなっています。また、壁面の一部は浮き彫りの彫刻で金箔が施され、屋根の頂には鳳凰が飾られています。

広瀬神社にある  
狭山市指定文化財  
の神輿は、元治元年(1864)に上  
広瀬村の名主・清水寛右衛門によつて奉納されたもの



● 人間野中学校  
剣道部

私たち剣道部は、8月で3年生が引退し、1・2年生10名の部員で活動しています。先生の指導を受けながら、真の自分を表現するという意味で、部のモットーでもある「真我」を合言葉に、毎日厳しい練習に励んでいます。先輩たちに負けないぐらいの努力と練習を重ねて、全国大会出場という大きな目標に向け頑張っていきたいと思ひます。

英語活動支援員  
エイゴカツドウシエンイン

近藤 美和さん  
(富士見小学校勤務)



支援員として勤務は3年目  
趣味は音楽観賞  
好きな言葉は「一生勉強」

I lived in the US and HK for over ten years. My first move to the US was when I was in the 5th grade, it made a strong impression on me. I remember special occasions, school activities, speaking English, everything was new and exciting to me.

I think this first experience influenced my later living abroad. I enjoyed my life in those places very much and made friends from many countries.

Now Sayama's elementary school children are learning to communicate in English. It's my pleasure to help them.

Through this experience, I hope children gain more interest in English and foreign countries.

私はアメリカ合衆国と香港に10年以上住んでいました。アメリカに初めに引っ越したのは小学5年生のときで、強い印象として残っています。行事や学校生活、英語を話すこと、すべてが新鮮でわくわくしたのを覚えています。

この最初の経験が後の海外生活に大きく影響したと思います。現地の生活をどこでも楽しむことができましたし、いろいろな国からきた人と友人になりました。

狭山市の小学校で、子ども達は英語のコミュニケーションを学んでいます。私は、この活動のお手伝いできてうれしく思ひます。

この経験をとおり、子ども達が英語や外国にもっと興味をもってくれることを願ひます。

(英文の要約)

● レッツプレー！ グラウンドゴルフ



自然の中でのグラウンドゴルフ  
健康維持に最適です

9月7日、宝荘でグラウンドゴルフの初心者講座が開かれ、31名の皆さんが参加しました。ルールなどの講義のあと、専用コースでの初めてのグラウンドゴルフを体験した参加者は、ホールポストまでの距離感や方向に戸惑いながらも、指導者の助言を受けながら楽しそうにプレーしていました。

● 米国ワージントン市の生活を体験



9月10日から5泊7日の日程で、狭山市国際交流協会・市民訪問団8名がワージントン市を訪問し、ホームステイや交流行事で友好を深めました。

● 健康づくりは継続することが大切

9月14日、市民総合体育館ではトレーニング機器の利用講習会が開かれ、参加者は講師の説明を熱心に聞きながら、運動機器の操作方法などを学びました。



● 大きなアユやコイも獲れました



子ども達は初めての体験に  
歓声を上げていました

9月13日、人間川の昭代橋下流で狭山市観光協会主催の地引き網体験が行われました。参加した16世帯31名の皆さんは、漁協の人たちと一緒に川の中に入って網を引き、獲ったアユやハヤなどを塩焼きや天ぷらにして、おいしく食べました。